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第５回議会報告会（東公民館）結果報告 

 日  時 平成２８年１１月２０日（日） 

      午後２時から３時４０分まで 

 参加者数 ６３人 

 内  容 １.開会あいさつ （司会者：横溝議員）  

      ２.東公民館担当の議員紹介 

      ３.議会の仕組みについて（横溝議員） 

      ４.議会報告会の意義（横溝議員） 

      ５.報告 

      （1）平成２７年度決算の審査概要について（大野議員） 

       ①決算の概要説明（「議会だより第 222号」利用） 

       ②質疑 

      （2）地域別テーマ（山下議員） 

       ①土砂災害等の対策について 

       ②質疑 

      ６.意見交換 

 

 ※議長は北公民館から順番に挨拶するため、２部の地域別テーマの前に挨拶してもらった。 

 

質疑の内容 

 質問 1 Q：鳥獣被害を防ぐための予算は取っているのか。 

A：市でも里山整備に力を入れており、鳥獣対策費用として、平成２８年度は約９

５０万円計上している。また、大山丹沢山系鳥獣等問題市町村議員連絡会（秦野・

伊勢原・厚木・相模原・愛川・清川で構成）で対応策を検討している。 

        

  質問 2 Q：市 HPへの議事録掲載が遅い。１カ月以上かかっているので、もっと早く掲載 

     してほしい。 

    A：過去に比べれば大幅に早くなっているが、今後も簡素化を図り、要望に応え 

     られるよう提案していきたい。 

 

 質問 3 Q：玉伝寺の両側の沢が危険区域になっている。土橋である下流の西沢橋と小金 

      沢橋は崩れると洪水が起こる。改良を訴え続けているが進まない。 

     A：県議とも協議し、随時整備を図っている。 

          状況を調べながら連合自治会長にも報告をさせていただく。 
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 質問 4 Q：２年前に市と危険個所の点検をし、抽出をしたが、未だ手が入っていない。 

          金目川にかかる橋の強度調査を要望したが返答がない。 

     A：橋の経年劣化に関しては建設部で優先順位を決めて対応を図っている。 

          自治会の皆さんに調査して頂いた事がフィードバックされていないという事は 

問題である。改めて報告させて頂く。 

 

 質問 5 Q：議会報告会は何年前から開催されているのか。今後の予定は。 

           市民目線でこのような対話の機会を数多く設けて欲しい。ニーズは多い。 

     A：約５年前から平均１年に一回のペースで開催しています。 

           今後も開催方法等を課題として検討しながら次につなげたい。 

     

 質問 6 Q：介護予防のためのサロン活動をしてほしいという声があり、今後、民生委員が

地域で展開していく予定だが、公民館などに介護予防用の健康グッズを用意し

て気軽に使ってもらいたいと考えるが、その為の予算要望は、どのようにした

らいいか。 

     A：介護保険法が変わり、１２月定例会で条例案が出ている。今後に向けて色々

な話が出来てくると思います。 

 

 質問 7 Q：公共施設利用料の値上げに関して、現状は。 

     A：１２月定例会で提案される予定でしたが、市民の皆さんへの説明不足もあり、 

       見送られました。 

      

 質問 8 Q：いたずら、放火などの被害があり、防犯カメラの設置を希望する。         

     A：責任を持って対応する。 

 

 質問 9  Q：公共施設利用料に関して、現在は貸館事業になっている。今後、地域の人々

が集える場所になるよう、公民館のあり方から検討してほしい。 

     A：社会教育法も踏まえて、御意見を念頭に置きながら対応していきます。 

 

 質問 10 Q：みなみが丘幼稚園がこども園化される。今後は他の園も、こども園にして行く

方針なのか。 

     A：所管省庁、福祉の産業化、公共施設再配置計画等、様々な問題が絡んでいる。 

      教育サービスの低下を招かず、本市にとって最善の道をケースバイケースで進

める必要がある。民営化の是非も含めて議論を巻き起こしながら包括的に対応

していきます。 

      

       ・その他、鳥獣害被害に関する質問や、議員を身近に感じられて良かった、 

         などの意見が出された。 

 


